

"Forbes"-Liste der Superreichen

Das sind die reichsten Menschen der Welt

03.03.2014



AFP Bill Gates ist nach vier Jahren Pause wieder der reichste Mensch der Welt

Microsoft-Gründer Bill Gates ist nach vier Jahren wieder der reichste Mensch der Welt. Den größten Anstieg verzeichnete Facebook-Gründer Mark Zuckerberg. Sein Vermögen wuchs um mehr als 13 Milliarden Dollar an.

Microsoft-Mitbegründer Bill Gates ist nach einer vierjährigen Pause wieder der reichste Mensch der Welt. Sein Vermögen listet das Magazin „Forbes“ in diesem Jahr auf 76 Milliarden Dollar (55,2 Milliarden Euro). Gates dürfte als Großaktionär von Microsoft vor allem vom gestiegenen Aktienkurs des Konzerns profitiert haben.

1645 Milliardäre weltweit gezählt

Gates hatte sich zwar schon vor Jahren zurückgezogen, hält aber aktuell noch knapp 338 Millionen Microsoft-Aktien. In den vergangenen 20 Jahren hatte es Gates dem Magazin zufolge insgesamt 15 Mal auf die Spitzenposition der einmal im Jahr veröffentlichten Liste der Milliardäre gebracht.

| | Name | Vermögen | Quelle | Land |
|-----|-----------------|-----------------|--------------------|-------------|
| 1. | Bill Gates | 76 Mrd. | Microsoft | USA |
| 2. | Carlos Slim | 72 Mrd. | Telekommunikation | Mexico |
| 3. | Amancio Ortega | 64 Mrd. | Inditex (Zara) | Spanien |
| 4. | Warren Buffett | 58,2 Mrd. | Berkshire Hathaway | USA |
| 5. | Larry Elison | 48 Mrd. | Oracle | USA |
| 6. | Charles Koch | 40 Mrd. | Industriebeteil. | USA |
| 7. | David Koch | 40 Mrd. | Industriebeteil. | USA |
| 8. | Sheldon Adelson | 38 Mrd. | Kasinos | USA |
| 9. | Christy Walton | 36,7 Mrd. | Wal-Mart | USA |
| 10. | Jim Walton | 34,7 Mrd. | Wal-Mart | USA |
| 23. | Karl Albrecht | 25 Mrd. | Aldi | Deutschland |
| 29. | Dieter Schwarz | 21,1 Mrd. | Lidl | Deutschland |

Quelle: Forbes Angaben in Dollar

Dieses Jahr überrundete Gates den 74-jährigen mexikanischen Telekom-Tycoon Carlos Slim Helu, der mit einem Vermögen von 72 Milliarden Dollar auf dem zweiten Platz landete, gefolgt von dem spanischen Handelsriesen Amancio Ortega. Insgesamt zählt „Forbes“ 1645 Milliardäre - davon 172 Frauen - mit einem Gesamtvermögen von 6,4 Billionen Dollar - eine Billion mehr als noch vor einem Jahr. Mindestens 31 Milliarden Dollar waren nötig für eine Platzierung unter den Top 20. Vor einem waren es noch 23 Milliarden Dollar. Traditionell sind zahlreiche Personen aus der Internet- und IT-Branche vertreten. Facebook -Gründer Mark Zuckerberg habe darunter am meisten zugelegt, hieß es. Sein Vermögen wuchs von 15,2 Milliarden auf 28,5 Milliarden Dollar an.

Die meisten Milliardäre kommen mit 492 aus den USA. Auf Platz zwei liegt China mit 152, gefolgt von Russland 111. Zum ersten Mal schafften es Algerien, Litauen, Tansania und Uganda in die Liste.